



新生徒会役員が決まりました！

11月14日(火)に本年度の生徒会役員選挙を行い、24日(金)に任命式を行いました。旧生徒会役員の皆さんの意思を引き継ぎ、伝統ある西郷中をさらによい学校にして欲しいと思います。また、前生徒会長の田原旬平さんが、選挙の際に「勇気、覚悟をもって立候補してくれたことが何より嬉しいです。結果はわかりませんが、立候補したことに胸を張って欲しい。」とあいさつしました。凜とした態度と思いやりの溢れる言葉に圧倒させた気がします。立候補してくれた子どもたちに感謝の気持ちとエールを送ります。

<新生徒会執行部>

生徒会会長	2年	上村	歩未	さん
生徒会副会長	1年	木代	真優	さん
学習委員会委員長	2年	甲斐	莉子	さん
〃 副委員長	1年	甲斐	真大	さん
生活委員会委員長	2年	甲田	佳海	さん
〃 副委員長	1年	井上	智夢	さん
健康委員会委員長	2年	中野	結奈	さん
〃 副委員長	1年	西田	郁弥	さん



旧生徒会役員の皆さん！お疲れ様でした！

新生徒会役員の任命式に併せて、旧生徒会役員の皆さんに感謝状と記念品を贈りました。その際、旧生徒会役員の皆さん一人一人からあいさつをいただきました。どの生徒のあいさつも一年間の苦労や学びにあふれており、感動で胸が一杯になりました。あいさつの一部を紹介します。

- 本当に、大変だった。しかし、達成感を感じた。やれることはやった。
- 最初は不安で一杯だった。みんなに心から感謝したい。
- 「失敗は成功のもと」たくさん経験し、自分の成長を感じた。
- 周りのみんなの助けがあるからこそできる。と言うことを強く感じた。
- 意見を選び、まとめることの難しさを学んだ。
- 人前で話すこと、考えや思いを伝える難しさを知った。

本当にお疲れ様でした。そして、ありがとう。

市町村対抗駅伝大会結団式がありました！

11月23日(木)に西郷ニューホープセンターで第8回宮崎縣市町村対抗駅伝大会の結団式がありました。本校からは、6名の生徒が選手として選ばれました。選手紹介の中で、1年生の蒲生駿さんが「今のタイムではダメなので、これからもっともっと練習を頑張りたいです。」と力強く決意を發表しました。結団式の最後に、本校3年の富井大輝さんの発声で「ガンバロー三唱」を全員で行い閉式となりました。

本大会は、平成30年1月8日(月)に宮崎市で開催されます。どうぞ応援よろしくお願ひします。

<本校からの出場登録選手>

- 1年 蒲生 駿さん 井上 智夢さん
- 2年 大野日那大さん
- 3年 東 剛志さん 今田 拓斗さん
富井 大貴さん

美郷文庫と南郷中新刊の紹介がありました！

11月24日(金)に美郷文庫と南郷中新刊の紹介がありました。この取組は、子どもたちの読書活動を推進するために、町内の各学校で購入している新刊を持ち回りで紹介し、貸し出しを行うものです。今回は、南郷中学校の図書館にある新刊を紹介していただきました。



「礼法指導」がありました！

3年生を対象とした礼法指導を行いました。今回は、講師として日章学園高等学校のトータルエステティック科の先生と生徒の皆さん5名に来ていただきました。このエステ科は、外見だけではなく、内面の美の大切さを学習するためにマナーや言葉遣い、礼儀作法などについても深く学習しているそうです。

礼法指導では、発声練習、表情、目線、姿勢など丁寧に指導してくれました。これから進路を決定していく3年生にとってとても有意義な時間となりました。



↑ 最敬礼の様子

3年生が、1, 2年生にこの礼法を広げてくれると信じています。期待してください。